

## ABSTRAKSI

**RENITA ANGGRAINI SEPTA RAHAYU**, PROGRAM SARJANA (S1), Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu Politik Universitas Wiraraja Sumenep, PERAN PEREMPUAN DALAM ORGANISASI PUBLIK UNTUK KESEJAHTERAAN MASYARAKAT ( Studi Pada Tim Penggerak PKK Kabupaten Sumenep ), dengan pembimbing I Drs Sachlan Effendi, M.Si dan Ir. H Alqaf Harto M, S.Sos. MH sebagai Pembimbing II.

Perempuan sebagai sumber daya manusia dalam pembangunan memiliki peran penting untuk membangun bangsa dan negaranya karena perempuan adalah motor penggerak dari pembangunan itu sendiri. Tidak bisa kita pungkiri bahwa perempuan adalah motor penggerak dari pembangunan, hal ini dapat dilihat dari peran perempuan sebagai apa dia di dalam pembangunan. Peran perempuan dalam pembangunan lainnya ialah bagaimana perempuan itu dapat berpartisipasi aktif dalam pembangunan, mewujudkan keluarga sejahtera, dan lain-lain dalam peran perempuan dalam proses pembangunan.

Tujuan yang ingin di capai dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui Peran Perempuan dalam Organisasi Publik untuk meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat. Sehingga harapan dari organisasi Tim Penggerak PKK terlaksana dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat melalui peningkatan pelayanan, pemberdayaan, dan peran serta masyarakat. Dalam hal ini, pemerintah daerah akan lebih kuat dan efektif apabila didukung oleh seluruh komponen masyarakat serta didukung oleh mitra kerja pemerintah, baik dunia usaha dan juga masyarakat.

Sedangkan Metode dalam penelitian ini menggunakan kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan data berupa wawancara dengan Tim Sekretariat PKK dan Sekretariat Tim Penggerak PKK yang terkait, observasi dan dokumentasi terhadap responden yang memiliki relevansi dengan tujuan penelitian.

Dari Hasil Penelitian Peran perempuan dalam organisasi publik untuk meningkatkan kesejahteraan perempuan dalam menangani gangguan terhadap kesejahteraan masyarakat antara lain bekerjasama dengan dinas atau instansi terkait yakni mengurangi dan menanggulangi KDRT (terhadap perempuan dan anak, peran yang lainnya adalah meningkatkan tingkat pendidikan masyarakat melalui program keaksaraan fungsional dan keaksaraan mandiri dalam rangka meningkatkan pendapatan keluarga, namun kemudian peningkatan pemanfaatan pekarangan atau lahan yang ada disekitar rumah untuk dijadikan lahan produktif, serta peningkatan kesehatan masyarakat.

**Kata Kunci : Peran Perempuan, Organisasi Publik, Untuk Meningkatkan Kesejahteraan Masyarakat.**